

**COMMUNIQUE N°0000011/ART/DG/2020 du 27 janvier 2021**

Portant publication des résultats de l'Appel à Manifestation d'Intérêt n°0000001/AAMI/ART/2021 du 05 janvier 2021 pour le recrutement d'un commissaire aux comptes à l'Agence de Régulation des Télécommunications (ART) pour les exercices 2021, 2022 et 2023 ;

**LE DIRECTEUR GENERAL DE L'AGENCE DE REGULATION
DES TELECOMMUNICATIONS COMMUNIQUE :**

Dans le cadre de l'Appel à Manifestation d'Intérêt pour le recrutement d'un commissaire aux comptes à l'Agence de Régulation des Télécommunications (ART) pour les exercices 2021, 2022 et 2023, et au terme de l'analyse des offres reçues, une liste restreinte a été arrêtée.

Les entreprises listées dans le tableau ci-dessous sont désormais invitées, dès le lancement de l'Appel d'Offre National Restreint à soumettre leurs propositions administratives, techniques et financières.

N°	NOMS DES CANDIDATS PRÉQUALIFIÉS	ADRESSES
1.	PriceWaterhouseCoopers Cameroon Sarl (PWC)	B.P: 5689 Douala Bonanjo TEL: 233 43 24 43
2.	AXYS Sarl	B.P:6317 Yaoundé TEL : 222 21 09 41
3.	Cabinet d'Etudes et d'Audit Comptable (CAEAC)	B.P : 3223 Douala TEL : 233 42 16 98

Par ailleurs, les entreprises n'ayant pas été retenues sont priées de passer retirer leurs offres sous quinzaine. Passé ce délai, ces offres seront détruites conformément à la réglementation en vigueur. Pour tous renseignements s'adresser à la Direction Générale de l'Agence de Régulation des Télécommunications.

Yaoundé le 27 janvier 2021

Copie :

- ARMP ;
- CIPM/ART.

LE DIRECTEUR GENERAL

ZOO ZAME Philémon

Réguler c'est faciliter

PRESS RELEASE N° 0000011/TRB/DG/2020 of 27th of January 2021**Publishing the results of the Call for Expression of Interest N°0000001/AAMI/ART/2021 of 5th January 2021 for the recruitment of a statutory auditor in the Telecommunications Regulatory Board for the financial years 2021, 2022 and 2023****-----
THE DIRECTOR GENERAL OF THE TELECOMMUNICATIONS
REGULATORY BOARD COMMUNIQUE:**

Within the framework of the Call for Expression of Interest for the recruitment of a statutory auditor in the Telecommunications Regulatory Board for the financial years 2021, 2022 and 2023.

The firms listed in the table below are now invited, as soon as the Restricted National Tenders are launched to submit their administrative, technical and financial proposals.

N°	NAME OF PRE-QUALIFIED CANDIDATES	ADRESSES
1.	PriceWaterhouseCoopers Cameroon Sarl (PWC)	B.P: 5689 Douala Bonanjo TEL: 233 43 24 43
2.	AXYS Sarl	B.P:6317 Yaoundé TEL : 222 21 09 41
3.	Cabinet d'Etudes et d'Audit Comptable (CAEAC)	B.P : 3223 Douala TEL : 233 42 16 98

In addition, firms that have not been selected, are requested to drop off their offers within two weeks. After this period, these offers will be destroyed in accordance with the regulations in force. For all information, please contact the General Management of the Telecommunications Regulatory Board.

Yaoundé the 27th of January 2021**Copy :**

- ARMP ;
- CIPM/ART.

THE DIRECTOR GENERAL**ZOO ZAME Philémon***Réguler c'est faciliter*